

Emetteur _____ Direction de la Communication et de l'Information
Date _____ 28 septembre 2019
Objet : _____ **Inauguration de la déviation et du giratoire de Lorris**

Le Département du Loiret inaugure la déviation de Lorris

Plus de 4,7 millions d'euros consacrés à cet aménagement

Samedi 28 septembre, Marc Gaudet, Président du Département du Loiret, a inauguré les travaux de la déviation et du giratoire de Lorris. D'un montant global de plus de 4,7 M d'€, l'objectif du projet est de désengorger le centre bourg de Lorris et d'améliorer la sécurité des usagers tout en garantissant une fluidité du trafic routier.

La déviation réalisée est située sur les communes de Lorris et Noyers.

Les aménagements réalisés comprennent :

- une chaussée à 2x1 voie d'une longueur de 2,2 km
- deux giratoires aux extrémités de la déviation
- 3 carrefours sécurisés au niveau des voies communales traversées
- la création de 8 bassins d'assainissement
- l'éclairage des giratoires
- les aménagements paysagers

Les travaux de la déviation se sont achevés en décembre 2018 pour une mise en service le 19 décembre 2018.

Concernant le carrefour giratoire de la RD 44, situé à l'entrée de la zone d'activités du Limetin, les travaux ont débuté en mai 2019, pour une mise en service début août 2019.

Le coût total du projet s'élève à plus de 4,7 M€, dont 4,3 M€ pour la déviation de Lorris et plus de 400 000 € pour la création d'un giratoire sur la RD44. La Communauté de Communes Canaux et Forêts en Gâtinais a participé aux travaux de la déviation à hauteur de 2M€. Le reste étant à la charge du Département.

Contact presse :
Cassandre Germain
02 38 25 43 93
06 37 99 23 20
cassandre.germain@loiret.fr